

Le président du Conseil d'affaires russe se rendra à Cuba



Moscou, 28 fév (RHC) Le Conseil d'affaires Russie-Cuba a annoncé que son président, Boris Titov, se rendra à Cuba entre le 29 février et le 7 mars, a rapporté mercredi l'agence de presse Sputnik.

Le communiqué indique que "le président du Conseil d'affaires Russie-Cuba, Boris Titov, effectuera une visite d'affaires en République de Cuba du 29 février au 7 mars afin de discuter de divers aspects des relations bilatérales".

Selon la note, durant son séjour dans la nation caribéenne, Boris Titov tiendra plusieurs réunions officielles et d'affaires. Les perspectives de coopération commerciale entre les deux pays seront également examinées", ajoute la note.

En novembre dernier, Moscou et La Havane ont signé un plan de coopération commerciale et économique jusqu'en 2030, qui vise à promouvoir la croissance du commerce bilatéral et à augmenter les investissements (Source:PL).



Radio Habana Cuba